

第2期岡山市スポーツ推進計画（素案）に対する ご意見（パブリックコメント）の結果について

- ・募集期間：令和4年6月23日（木曜日）から令和4年7月22日（金曜日）
- ・意見件数：7件（7名）

No.	該当箇所	意見の概要	意見に対する市の考え方
第1章 計画の策定にあたって			
1	4 前計画の取り組み内容と評価 ■具体的施策の評価 基本方針3「ライフステージに応じたスポーツの振興」	子供たちの体力テストの低下が気にかかる。計画書には、令和2年度から小学校4校などでモデル事業をやっているとあるが、結果については書いていない。令和2年度と3年度の結果やその評価を書くべきでは。	運動習慣定着化モデル事業は、各校それぞれ取組内容が異なることから、それぞれの取組の詳細は市ホームページへ掲載させていただいております。 【計画書 本編P12関連】
第4章 施策の内容と成果指標			
2	1 具体的施策 ・基本方針1 2 「スポーツを通じたまちの活性化と一体感の醸成」	プロスポーツチームが4つもある岡山に住めて良かったと感じている。 引き続きスポーツチームと連携したイベントを続けてほしい。 チームにより知名度に差があると感じているので、全体的にもっと知名度をあげるよう取り組んで欲しい。	本計画に基づき、各チームと連携を図りながら、引き続き支援事業に取り組んでまいります。 【計画書 本編P34関連】
3	1 具体的施策 ・基本方針3 「ライフステージに応じたスポーツの振興」	中学校部活動の地域移行について、競技経験者などスポーツに知見のある方は地域によってはいるかもしれないが、教育的観点から指導できる方は少ないのではないかと感じている。学校の先生以外の方に指導をお願いすることに不安を感じる。 多感な思春期の中学生に対して指導することは簡単なことではない。また、特別な支援が必要な生徒も部活動に参加する。 子どもの変化に対応した指導が求められると思う。学校側として、指導者の選考にあたっては、その人の資質にも十分配慮をお願いしたい。	中学校部活動の地域移行については、今後、国の提言や県が策定する推進計画の内容を踏まえつつ、教育委員会とも連携の上、具体的な検討を進めてまいります。 いただいたご意見は、具体的な検討において参考にさせていただきます。 【計画書 本編P41関連】
4	1 具体的施策 ・基本方針3 「ライフステージに応じたスポーツの振興」	人生100年時代を迎え、人生を豊かに生きるための健康づくりが重要と考え、食事や運動に気を遣うようになった。新型コロナウイルス感染症の影響により、外出して人と触れ合う機会が減少した昨今、本計画の「成年期・全世代のスポーツ振興」中の「運動習慣定着化」は非常に大事なことだと思う。 市民が運動に積極的に取り組めるような場の提供をお願いしたい。また、健康チェックができる場所が身近にあれば良いと感じる。	本計画に基づき、スポーツに関連する地域の様々な主体と連携を図りながら、皆様にスポーツに親しむ場と機会を提供してまいります。 なお、健康チェックにつきましては、フレイル対策事業として薬局等でチェックを受けることができるような取り組みも行われています。 【計画書 本編P42,43関連】

5		<p>市内の体育センターに通っているが、施設の床が張り替えられ、気持ちよくエクササイズができています。可能であれば、エアコンの設置をお願いしたい。夏場は、熱中症のリスクもある。</p> <p>アンケートでも、「スポーツ施設の充実」を求める方が多いが、大きな体育館は無理としても、小さな施設には検討してほしい。</p>	<p>「岡山市公共施設等総合管理計画に基づく個別施設計画（スポーツ施設）」に基づく計画的な維持修繕等を行う中で、優先順位を勘案しつつ、必要な整備について検討してまいります。</p> <p>【計画書 本編P46関連】</p>
6	<p>1 具体的施策 ・基本方針4 「多様な市民ニーズに対応したスポーツ環境の整備」</p>	<p>子供が高校部活動で吹奏楽をやっているが、報道で、北長瀬に多目的アリーナを建設計画を知った。吹奏楽の発表会をする会場は、どこも競争率が高い状況である。計画されているアリーナは、是非とも音楽コンサートも開催できるようにしていただきたい。</p>	<p>多目的屋内施設（アリーナ）整備については、施設の必要性や必要な機能、整備の実現可能性を適正に把握・判断するための基礎調査を実施している段階であり、現在、具体的な建設計画はありません。</p> <p>いただいたご意見は、今後検討する中で、参考にさせていただきます。</p> <p>【計画書 本編P46関連】</p>
7		<p>小・中学校の体育館では、平日の夜や土日に団体がスポーツをしているが、幼児や高齢者の方の利用は少ないように感じる。地域の皆さんの運動習慣定着や健康づくりのため、幼児や高齢者を対象にした運動などの教室を市が定期的に開いてはどうか。学校は、地域に開かれたものあり、広く住民に利活用されるべき。</p>	<p>広く住民に利用していただくため、学校開放事業を実施しています。いただいたご意見も参考に利活用の方策を研究してまいります。</p> <p>【計画書 本編P46関連】</p>